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この１２月、これまでは平年より気温が高く、比較的暖かい日が続きましたが、来週は気

温が急降下し、本格的な冬の到来との予報が出されています。教室には暖房を入れますが、

換気のため一部窓を開けますので、窓際の席の人は寒いかもしれません。調節ができる暖か

い服装の工夫をお願いします。 

 

来週は三者懇談会です 

三者懇談会が終わると半月で令和２年も終わり、冬休みを迎えます。忙しい年の瀬を越え、

新年が明けると３学期のスタートとなります。３学期は、１・２年生としては新しい学年へ

のステップ、３年生は新しい進路先でのスタート準備となる大切な時期です。 

三者懇談会は、１５分程度の短い時間ではありますが、生徒・保護者と教師の三者が学習

や生活の状況について共通理解を図り、今後の成長に向けて、そして中学校卒業後の進路選

択に向けて、目標や取り組み内容を共有する場としたいと思います。 

過去を振り返ることはもちろん必要ですが、結果（成績）の良し悪しだけにとらわれず、

未来を拓いていく前向きな懇談にしていきたいと思います。 

 

自習室＆ＤＶＤ上映 

・自習室   三者懇談会の１４日（月）、１５日（火）は、部活動のない生徒の待機場所とし

て各階の少人数教室を自習室として開放します。時間は９：４５～１１：４５と

します。３年生の会場には学習指導員の大学生も常駐し、質問等に対応しますの

で、ぜひ、活用してください。 

・ＤＶＤ上映 美術室では保護者のみなさんを対象に「体育祭のスライド」及び「文化祭の合

唱コンクールのＤＶＤ」を上映しますので、時間待ちや懇談終了後にお立ち寄り

ください。 

 

上級学校新聞を掲示しています 

２年生が総合的な学習の時間に、一人に一台ずつ配備

されたタブレットＰＣを使って、「なぜその学校を調べ

ようと思ったのか」「その学校までのアクセス・特徴」「実

際に調べてみてわかった事・思った事」について調べま

した。 

 調べてみての感想には「今までなんとなくしか知らな

かったけれど、詳しく知れて、さらに詳しく知りたくな

りました」「この学習をやって、自分の目標がはっきりし

てきました」など、進路を考える良いきっかけになった

ようです。 

１階から２階にかけての階段に掲示してありますので、少し寒いかもしれませんが、三者

懇談会の合間に見てください。 
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生徒集会を行いました（１２月 9日） 

Wi-Fi環境も整えられ、各教室にプロジェクターセットが配 

置されたことから、体育館に集まらなくてもできる Zoomによ 

る生徒集会を実施しました。 

 ２階少人数教室②をスタジオとし、生徒会執行部・各委員会 

からの活動報告や委員会からのお願いなどを配信しました。設

定が上手くいかず、開始時間は１５分ほど遅れましたが、６限

目の時間内に終えることができました。 

 今後も授業だけでなく、学校行事や生徒会活動でもＩＣＴ機

器を活用していきたいと思います。 

 

地域活動にボランティアとして参加しました（１２月６日） 

「朝明川クリーン作戦」、「クリーンアップ八郷」の活動に生

徒会、野球部、芸術部、バスケット部女子の有志が参加してく

れました。  

 山城町担当チームは、学校を出発し通学路の堤防沿いのゴミ

拾いをしながら、集合場所の六丁橋付近に到着。ゴミを見つけ

るのがなかなか大変なくらいきれいでしたが、普段気づかない

ところのゴミを集めて拾ってくれました。 

 あかつき台担当チームは、通学路のゴミを拾いながら、６丁

目に向かいました。６丁目の自治会長さんにご挨拶をしたあ

と、歩道や側道の植え込みのゴミ拾いをしました。こちらは思

ったよりたくさんのゴミが落ちていました。 

 地域の方からは、ボランティア参加の中学生を見て「頼もし

い」と褒めていただきました。今後も地域社会の一員として中学生として貢献できるよう機

会を見つけて参加していきたいと思います。 

 

学校アンケート生徒版の結果を一部紹介します 

「学校は楽しい」                  ＝「あてはまる」75％  「ややあてはまる」21.3％ 

「体育祭・文化祭などの学校行事は自分たちが主体となって取り組み、充実した内容にするこ

とができた」                    ＝「あてはまる」76.3％ 「ややあてはまる」20.7％ 

「生徒会・委員会の活動は、学校生活の充実につながっている」 

＝「あてはまる」68.3％ 「ややあてはまる」29.0％   

この結果から見ると、学校全体としては、多くのみなさんが充実した有意義な２学期を過

ごすことができたのではないかなと考えています。残念ながらどの質問にも「あまりあては

まらない」などの回答をしている人がいることから、改善すべきところも考えていかないと

いけないと思っています。 

学校をもっとよくしていくために次のような意見を書いてくれた生徒がいます。 

 

 

 

 

 

 

何か意見があった場合に「今までが～だから、、、」ではなくて、「これからは～」とういうふうにして

いけば、より良い学校になると思います。 

 また、「先生だから、、、」ではなくて、出来るだけ対等な立場で関わっていくことが大切だと思いま

す。でも、それは「私たち」と「先生」というのが、前提でのことだと思います。 

この意見のように、さらに学校生活をより良いものとしていくためには、今まで通りの考

え方に縛られず、これからのことを未来志向で、生徒・教師が一緒になって考えていく必要

があると思います。西朝明中学校に関係するみなさんでより良い学校にしていきましょう。 

 


